
 

 
東日本大震災津波等からの復旧・復興対策に関する提案について 

 

【要旨】 

当協会から水産庁の岡漁港漁場整備部長に対しまして、標記提案書による要望を

平成 30年 11月 1日（木）に行いましたので、ご報告します。 

当協会からは、大井会長、水上副会長、鈴木代議士、大村専務理事、県庁から岩

渕漁港担当技監の参加で、東日本大震災津波等からの復興・復旧対策に関する提案

（水産基盤整備等の復旧・整備の完遂について、ほか全 8項目について）を行い、

岡部長からコメントをいただくとともに、岩手県の水産業の復旧・復興状況のほか、

個別課題など意見交換を行いました。 

なお、水産庁漁港漁場整備部の関係課長に対しましても、提案書を手交のうえ、

引き続き、よろしくお願いする旨の要望を行いました。 

 

１ 岡漁港漁場整備部長への要望（平成 30年 11月 1日 11:30～12:00） 

 

    要望場所  ：水産庁漁港漁場整備部長室 

   協会側出席者：大井会長、水上副会長、鈴木代議士、大村専務理事 

   県庁側出席者：岩渕漁港担当技監        

   相手方出席者：岡漁港漁場整備部長、吉塚計画課長、山本整備課長 

          竹葉防災漁村課長、浅川水産施設災害対策室長 

   提案書 

    東日本大震災津波等からの復旧・復興対策に関する提案書 

   提案項目 

（１） 水産基盤整備等の復旧・整備の完遂について 

（２） 漁港漁場整備長期計画を踏まえた漁港等の整備について 

（３） 市町村管理漁港における小規模改良等の整備について    

（４） 漁港・漁村の総合的な津波からの安全対策について    

（５） 農山漁村地域整備交付金の予算の確保について    

（６） 海岸保全施設に係る維持管理費等に対する支援について    

（７） 漁港・漁場・漁村の早期復旧に向けた市町村への支援について 

（８） 漁港等の復旧における施設の強靱化について 

 

鈴木代議士から 

   来年度の水産関係予算については、議連や調査会等で我々議員も頑張っていく。本日は 

  岩手県漁港漁村協会として要望にきたので、よろしくお願いします。 

 

大井会長から 

   岩手県の被災地では現在も、復興に向けて一生懸命に努力をしてきているところであり、

更なる復興の完遂をお願いします。 

 

 岡漁港漁場整備部長から 

   岩手県での水産業の重要性は十分認識しており、岩手県及び市町村とも連携しながら、

水産庁として、いただいた提案書についてしっかりと対応していく。 

      

  漁港漁場整備部関係課長に対しましても、提案書を手交のうえご理解願った。 


